

Geudertheim / Spectacle Bastien Rémy

Hommage à Cloclo

Le comité des fêtes de Geudertheim organise une soirée repas et spectacle avec Bastien Rémy et ses Clodettes le lundi 10 novembre.

■ Bastien Rémy est né l'année de la disparition de Claude François. A 15 ans, il tombe en admiration devant l'artiste en regardant une émission retraçant sa vie. Claude François deviendra son idole.

A l'occasion d'un spectacle de fin d'année dans son collège, Bastien Rémy foule pour la première fois les planches pour rendre hommage à la star... Les parents d'élèves ainsi que les professeurs restent bouche bée devant sa prestation.

Depuis ce jour, les spectacles s'enchaînent et son talent le propulse très vite sur les routes de France... Du grand hôtel de Monte Carlo à celui du Palais de Biarritz, de l'hôtel Radisson de Nice au palais du Pharo à Marseille, de la salle Aréna à Genève ou



Bastien Rémy et ses Clodettes.

encore au Zénith de Rouen en passant par les plateaux de télévision et de radios. Sans oublier les premières parties d'artistes tels que Patrick Sébastien, Herbert Léonard, Patrick Fiori, Hervé Vilard, Yves Lecoq, Pascal Se-

vrant, ou encore Nicole Croisille.

Il a rencontré Claude François Jr lors du tournage du film «Podium» réalisé par Yann Moix.

A 30 ans et douze années d'expérience sur scène Bas-

tien Rémy continue à rendre hommage à son idole.